



Conmemoración de Sitio de Cuautla deviene en pleito en San Lázaro por elecciones

VÍCTOR BALLINAS
Y ALMA MUÑOZ

Al conmemorar el Sitio de Cuautla, en la Cámara de Diputados, de nueva cuenta la oposición y Morena llevaron a la tribuna su disputa electoral. Ante la descalificación al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador y los elogios a la candidata de PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, por parte de la oposición, Morena respondió: "La resistencia de Morelos se cimentaba en el inquebrantable deseo de libertad del pueblo, espíritu que hoy encarna el presidente Andrés Manuel López Obrador".

Desde la tribuna, el morenista José Guadalupe Ambrocio, añadió: "En 2024 enfrentamos de nuevo a los conservadores, quienes igual que el ejército de Calleja intentan cercar nuestras conquistas. Pero el pueblo, en su sabiduría y nobleza, se levanta resistente, venciendo con la fuerza de la razón y la justicia, tal como lo hizo hace más de dos siglos. El pueblo confía en la doctora Claudia Sheinbaum para mantenerse firme frente a los remanentes de un gobierno conservador, decidido a rechazar cualquier intento de regresión a la corrupción, a la desigualdad y a la pobreza".

Antes, el panista Martín Alejandro Flores refirió: "A 212 años del sitio de Cuautla, sus recuerdos nos siguen inspirando, nos inspira seguir el ejemplo de valientes pobladores de Cuautla y las fuerzas insurgentes de Morelos a no claudicar, a no dejar que triunfen el autoritarismo,

la falta de visión, la polarización, el odio y el mal liderazgo".

El legislador del *blanquiazul* subrayó: "El cambio ya viene. Porque los mexicanos merecemos una verdadera líder, elegiremos libremente y tendremos a la mejor presidenta, Xóchitl Gálvez Ruiz. El cambio ya viene y Morena ya se va".

Por el PT, Benjamín Robles subrayó: "Vamos a continuar con el legado de Andrés Manuel López Obrador y lo haremos apoyando con todo a la doctora Claudia Sheinbaum, quien, sin duda alguna, será la próxima presidenta".

El tema lo llevó a la tribuna el perredista Juan José Barrientos: "Si hay de otra, la opción está del lado de la ciudadanía y de una candidata que propone de manera libre, pensante y valiente. Esa será la primera presidenta del país, me refiero a Xóchitl (Gálvez)".

Ambrocio, al responder a la oposición, señaló: "Hoy vemos cómo el pasado parece resonar en el presente, los conservadores pretenden regresar al poder para retomar sus sucios intereses y denigrantes privilegios a costa de las familias mexicanas y de su economía, pero se han estrellado con una pared muy fuerte que nunca podrán derribar.

"Esa pared se llama Cuarta Transformación, movimiento emanado del pueblo que protege y materializa en la vida pública los ideales de justicia y bienestar social."



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LaJornada

7

14/03/2024

LEGISLATIVO

